Saisonabschluss der Radwandergruppe

Die Radwandergruppe des Lippischen Heimatbundes der Ortsgruppe Lage traf sich zum Saison-Abschluss zu einem gemütlichen Kaffeetrinken. Das Kuchenbuffet mit von den Teilnehmern selbstgebackenen Kuchen und Torten war überwältigend und so wurde auch kräftig zugelangt. Anschließend ließ der Kapitän der Radfahrgruppe das vergangene Jahr Revue passieren. Neun Feierabendtouren mit ca. 25 km, drei Halbtagsfahrten mit ca. 49 km und fünf Tagestouren zwischen 60 km und 92 km wurden durchgeführt. Die Radtouren zum Spargelessen in der Orthmühle und zum Pickertessen im Blumengarten in Leopoldstraße begeisterten besonders. Auch eine Mehrtagestour in der Wildeshauser Geest und nach Bad Pyrmont fanden grossen Zuspruch. Interessant war auch die Radelfahrt zum Ilsepark mit Führung in Lieme und anschließendem Kaffeeklatsch. Drei Angebote mussten wegen ungünstiger Wetterbedingungen abgesagt werden.

Winfried Knuth bedankte sich bei allen Radlern, die eine Tour geplant und mit der Gruppe durchgeführt hatten, mit einem kleinen Präsent. Großen Applaus gab es für Anne Groppe, die beim Stadtradeln mit nahezu 1000 km den ersten Platz in der Radgruppe Lage erreicht hat. Da sie nicht nur eine begeisterte Radlerin, sondern eine begeisterte Leserin ist, erhielt sie einen Buch-Gutschein als Anerkennung. Die Radwandergruppe der Ortsgruppe Lage belegte beim Stadtradel-Wettbewerb den zweiten Platz.

Anschließend gab es eine kurze Vorschau auf das Radwanderjahr 2024. Geplant sind zwei Mehrtagesfahrten in Wesel und zur Weser.



